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Sabato, 25 Marzo 2023

APPARIZIONE DI CRISTO GESÙ GLORIFICATO IN GERUSALEMME, ISRAELE, AL VEGGENTE
FRATE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, PER IL 5 APRILE, QUARTO GIORNO DELLA
SETTIMANA SANTA

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.

Mantenete la serenità e la calma in questi tempi. Non ci sarà altra via, non ci sarà altra risposta a
tutto ciò che sperimenterete in questi tempi finali, se non trovare dentro di voi la via della
pacificazione.

Perché così vi sentirete più sicuri, vi sentirete più fiduciosi e potrete superare le sfide di questi
tempi; anche se nella maggior parte delle situazioni ed esperienze non sapete come farlo, perché
questi sono tempi sconosciuti.

Questo è il tempo dell'Armageddon planetario, qualcosa che la civiltà di questa superficie sta
attraversando e con cui non ha mai avuto contatti o conoscenza, sebbene questo tempo fosse già
scritto. Lo sapeva già il Cuore di Dio, come lo sapeva anche il Cuore del Suo Amatissimo Figlio.

Per questo, oggi, Sono qui in questo nuovo giorno della Settimana Santa, per continuare ad aiutarvi
spiritualmente ad imparare ad attraversare la fine di questi tempi, tutto l'ignoto che è dentro di voi e
fuori di voi.

Per questo vi chiedo di non rimanere vittime, di non vivere nell'orgoglio o nell'arroganza; che
aspiriate a trovare, in ogni momento della vita, gli attributi sacri della rassegnazione e della fede
affinché impariate a passare attraverso ogni apprendimento, ogni apprendimento che si presenterà
nella vostra vita e nella vita dei vostri fratelli.

Per potere accettare tutto questo è necessario vivere nel raccoglimento. Non significa isolarsi dagli
altri, ma piuttosto vivere ogni passo con discernimento, appellandosi alla Divina Sapienza perché
appaia e guidi i cuori.

Questi tempi della fine saranno i più difficili per tutti, ma non dovreste averne paura, dovreste avere
fede e fiducia in Cristo.

Per questo motivo, Io sono qui, con Voi e con il mondo, per guidare le Mie pecore; così come ho
cercato più volte di guidare il popolo sacro di Israele perché non perda mai di vista il cammino della
consacrazione, che lo porterà a sperimentare la trascendenza e l'ascensione per entrare in comunione
con l'Eterno Padre, Adonai.

Per questo vivete ogni esperienza come qualcosa di unico, da cui dovete trarre una sintesi, ma anche
una risposta a quanto avete vissuto e a quanto avete imparato. Così, non sarete confusi e non vi
ingannerete, potrete avere luce sui vostri cammini per prendere decisioni sagge e corrette, per uscire
da quell'energia che l'umanità vive in questo momento, da ciò che è impulsivo e superficiale.

Per questo dovete essere sempre in comunione con lo Spirito Santo, invocare la Sua Presenza,
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invocare  i Suoi doni e così tutto si risolverà.

Ma non dimenticate che siete in un tempo di purificazione e che la Legge di Purificazione è attiva
dal 1988 e che questa Legge continua ad operare in tutto il pianeta ed in questo universo solare.

Ciò significa, compagni, che non solo voi state vivendo questo momento di Armageddon, un
concetto che le anime spesso fraintendono, perché provoca loro turbamento o addirittura diffidenza.

Proprio come ci sono stati diversi cicli e stadi in altre umanità sul pianeta, così c'è il ciclo di
Armageddon, che è uno stadio di purificazione e trascendenza. Non c'è niente che sia fuori posto,
ma l'Armageddon potrebbe essere più fugace e leggero se le anime, cioè l'umanità, non si fossero
compromesse così fortemente con le forze del male.

Ora, nel tempo attuale, attraverso il grido della coscienza del pianeta e il conflitto nelle nazioni del
mondo, stanno vedendo il risultato di ciò che hanno seminato. E so che molte, molte anime non
c'entrano nulla con questo, ma non dimenticate che fanno parte di un'unica razza e di un unico
Progetto, e ciò che una coscienza non fa bene influisce su tutte le altre. Anche questo fa parte di una
delle Leggi Universali, la Legge di Causa ed Effetto.

Per questo Io invito i Miei compagni più svegli e disponibili, tutti i pellegrini del mondo che da
tempo ascoltano i Miei Messaggi, perché ogni giorno possano ripensare la loro vita, per allinearsi
con l'Universale e leggi Cosmiche; perché la Legge della Purificazione continuerà a funzionare
ampiamente, sebbene non sia un castigo.

L'attuale razza umana ha bisogno di purificarsi. Non potrebbe entrare nel Regno dei Cieli senza la
purificazione. Non potrebbe contattare i livelli superiori senza purificazione. Ricordate che il vostro
Maestro e Signore ha vissuto la Legge della Purificazione nel Tempio, e che è qualcosa che ha
pensato Adonai, dall'antico popolo di Israele fino ai nostri giorni.

Il Messaggio dell'Eterno Padre è sempre stato interpretato e, attraverso le diverse generazioni
dell'umanità, questa interpretazione del Messaggio ha prodotto confusione e deviazioni; perché
l'esperienza delle Leggi non è qualcosa di rigido o severo, anche le Leggi che governano questo
pianeta.

Non parlo delle leggi umane che sono state create dagli uomini, che mettono molte anime nel
mondo in un processo di perdizione e prigionia; leggi umane che hanno generato la disuguaglianza
e lo spirito malvagio dell'indifferenza.

Ma, anche quelle energie dissociative che fanno soccombere il mondo, cioè gli inferni terrestri del
pianeta, sanno già che il loro tempo finirà e che viene il Mio tempo di ritornare nel mondo, in cui
ricostituirò tutte le Leggi Universali, attraverso l'impianto del Mio Governo Spirituale nell'umanità.
Quel Governo Spirituale che subdolamente il popolo d'Israele sentiva nei momenti di predicazione e
anche nei momenti di miracoli inspiegabili, che lo stesso Padre San Michele Arcangelo concedeva
alle anime per mezzo di Cristo.

Ma ora, quando Io tornerò, verrò con la rivelazione del Figlio di Dio. Verrò a mostrare il Mio vero
Volto, quel Volto che alcuni Miei apostoli hanno potuto conoscere nella Trasfigurazione sul Monte
Tabor, opportunità che avrete qui, in Israele, per poter conoscere il Monte Tabor e prendere contatto
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interiore con la Legge della Trasfigurazione Divina.

Ma, prima che ciò accada, prima che questo impulso sia ricevuto anche dall'umanità attraverso
l'opera che il vostro Signore sta compiendo in Israele e nel Medio Oriente, vi chiedo di chiedervi se
siete pronti a prendere contatto con la Legge della Trasfigurazione e non resistere o avere paura che
i suoi aspetti non evolutivi vengano rilasciati.

Perché il contatto con i gradi dell'amore, per chi è incoraggiato a viverlo e lo ha come regola e come
determinazione, rappresenta per le anime incarnate sulla superficie attuale di questo mondo anche il
distacco dai codici corrotti del male, vale a dire ciò che il mondo chiama peccati capitali

 

Per questo dovete essere ben consapevoli di ciò che vivrete e, soprattutto, dove passerete, come il
Monte Tabor; in modo che quando attraversate quell'esperienza ve ne ricordiate e vi assumiate la
responsabilità di ciò che state facendo.

Perché adesso, proprio in questo momento, in questi primi giorni che avete vissuto con Me in
Israele, sono apparsi forti impulsi cosmici, sono avvenuti inspiegabili incroci di correnti universali,
e questo si è intercettato dai vostri spiriti ai vostri corpi materiali, perché è qualcosa di unico, quello
che state vivendo a nome di tutti i vostri fratelli.

Per questo dovete tenere molto presente la fede e la preghiera consapevole per sostenere questo
momento e tutto ciò che verrà.

Allo stesso modo, questo avrà ripercussioni, in questa Settimana Santa, nei mondi interni del resto
dei vostri fratelli e sorelle, perché la Presenza del Signore di Israele in Terra Santa è qualcosa di
unico.

Pensate, per un momento, che dopo la Mia Ascensione, non sono più tornato qui. E questa
Settimana Santa, in Israele, è il ponte tra il passato ed il futuro della Vita di Cristo che vostro
Signore ha vissuto qui. Questo ponte è un impulso per il nuovo che arriverà e forgerà una
definizione nelle anime.

Nel frattempo, continuate a confidare in Me, seguendo le Orme del Maestro, le orme interiori della
Luce, e poi tutto andrà bene.

E sebbene Io sappia che una parte delle vostre coscienze e delle coscienze dei vostri fratelli non
comprende fino in fondo cosa significhi essere qui, in Israele, rimanete uniti al Mio Cuore
Misericordioso affinché possiate essere sempre benedetti e protetti, e ogni impulso che ricevete in
Terra Santa non è solo per voi, ma anche per il mondo intero che ne ha tanto bisogno.

Continuiamo a camminare in questa Settimana Santa, preparando i vostri cuori e il Cuore del
Maestro al Giovedì Santo, momento in cui, ancora una volta, le anime del mondo potranno imitare
il Signore nella Sua consegna, ma anche nella Sua offerta vera e sincera per gli altri; rivivendo
l'istituzione dell'Eucaristia, eredità cristica di Amore e Redenzione, come preambolo prima di
entrare nell'orto del Getsemani, dove ancora una volta verrà offerto ai cuori il calice del sacrificio.

Chi berrà senza paura?
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Le miei Grazie sono per tutti. La Mia chiamata è per tutti.

La conseguente risposta dipende dai Miei apostoli affinché il Mio Piano possa concretizzarsi in
questo tempo di transizione planetaria.

Ancora una volta benedico questi elementi che saranno offerti come Comunione Spirituale, così
come benedico ciascuna delle vostre vite.

Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.


